

## El Museo Arqueológico acoge una exposición sobre la historia de Pompeya

03/10/2024



El edil de Cultura, Iñaki Pérez, ha informado esta mañana sobre la nueva exposición que acogerá el Museo Arqueológico bajo el nombre "Morir a Pompeya". La inauguración será **el martes 8 de octubre a las 19 horas y permanecerá hasta el 6 de noviembre.**

"La ciudad romana de Pompeya es un referente a nivel mundial tras los numerosos estudios que se han realizado **con motivo de la erupción del volcán Vesubio.** En la exposición itinerante se abordará cómo era la muerte en ese momento a raíz de excavaciones de tumbas que se

han llevado a cabo, además de conocer todo el yacimiento arqueológico de la zona", explicó.

El horario de visitas será por **las mañanas de lunes a domingo de 10 a 14 horas y por las tardes de miércoles a sábado de 17 a 20 horas.** Asimismo, el edil ha señalado que el propio día de la inauguración confirmarán si habrá visitas guiadas con expertos en el tema.